

Le président du Venezuela annonce de nouvelles mesures de protection sociale



Caracas, 2 mars (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a annoncé l'application de plusieurs mesures de protection sociale dont l'augmentation de 58% du salaire minimum à l'intention de tous les fonctionnaires.

Sur son compte Facebook, Nicolás Maduro a assuré que cette augmentation favorisera aussi les pensionnés dans le cadre des pas ayant pour but de garantir le bien-être de la population, face à la hausse injustifiée des prix et d'autres

actions de la guerre économique promue par la droite.

Le chef d'état vénézuélien a réaffirmé que dans les prochains jours 200 000 personnes du troisième âge commenceront à bénéficier du système de retraites afin d'atteindre ce mois-ci le but de protéger 100% des adultes majeurs moyennant cette aide.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/156511-le-president-du-venezuela-annonce-de-nouvelles-mesures-de-protection-sociale>



Radio Habana Cuba